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上郷中に着任して…よろしくお願いいたします      副校長 梅澤 友紀恵 

 

４月１日付けで、副校長として着任いたしました「梅澤友紀恵」です。港南区にある東永谷中学校から、

上郷中に異動してきました。今まではバスや電車、歩いて通勤をしていたのが、現在は車通勤となり運動不

足が心配な今日この頃です。以前の学校では、毎日のように富士山を眺めることができていました。上郷中

では…、自然に囲まれ緑が多く、とても静かで落ち着いていると感じました。学習するにはとても良い環境

ですね。気がつくと１ヶ月半が過ぎ、副校長先生と呼ばれ、名前で呼ばれなくなったのが、寂しいなとも感

じています。もし、校内で会った際は、「梅澤先生」と声をかけてもらえたら嬉しいです。まだまだ分から

ないことも多く、日々奮闘していますが、初心にかえり色々なことに感謝しながら、前進していきたいと思

っていますのでよろしくお願いいたします！ 

生徒、保護者、地域の皆様との関係を深めていき、「誰もが 安心して 豊かな生活」 

が送れるように、笑顔にみちた活気ある学校づくりを目指していきたいと思います。 

学校給食がスタートして…  

４月からハマ弁から中学校給食に変わりましたが、本校でも学校給食を注文する生徒が増えてきていま

す。４月の献立で一番注文が多かった日は、９０食を超えていました（全校生徒の約２割）。 

そのメニューは、「ベイスターズ星寮カレー」です。家庭弁当や業者弁当等とうまく併用し、注文している

様子が伺えます。１食３３０円（ごはん・おかず・汁物・牛乳がセット）です。同じ価格で、ご飯の量（大・

中・小）が選べます。ちなみに、牛乳抜きは２７５円です。いざという時やたまにはちょっとという時に…。

当日注文も可能です。＊詳しくは、配布される献立表をご覧ください。 

学校行事 体育祭  

新型コロナウイルスの感染拡大のニュースが日々報道され、オリンピック開催についても色々な意見が

飛び交っています。本校でも楽しみに準備を進めてきた修学旅行や自然教室が、皆さんの「安全・安心」を

第一に考え、２学期以降に延期となりました。今は、体育祭に向けて生徒たちが昼休みに大縄跳びの練習や

学年種目にマスクをしながらも一生懸命に取り組む姿が見られています。 

１人１台の情報端末… 

学校では、自然災害や感染症拡大による臨時休校等に備え、ICT の環境整備を進めています。基本的な操

作や使用ルールの確認、家庭での接続状況の確認など、子どもたちの学習環境の保障を進めています。ご理

解ご協力をお願いいたします。 

「誰かに話せる…」といういやし  何かあった時は勇気をだして…  

悩んだ時や困った時は、一人で抱え込まずに、誰かに話しを聞いてもらうだけで、心 

が軽くなります。誰かに話すことによって、自分の気持ちを整理することができたり、 

少しは気分が晴れて前向きに問題に取り組むことができるようになることも…。 

一人で抱え込まずに話をしてみてください。 
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ドリル２１～From the First Word～            生徒会長 小林 慈英 

 第七期生徒会長の小林慈英です。今年度の生徒会スローガンは『ドリル２１～From the First Word

～』です。ドリルには、「穴をあける」ドリルと「くり返し学習する」という意味のドリルをかけ合わせ、

今まで先輩方が作ってくださった基礎の土台に穴をあけ、よいところは残しつつ今の時代に合ったものに

変化させる。繰り返し学習し、より良い学校に変えていく。 From the First Word には、「他学年と言葉

で深い関係を作る」「自分で考えた意見を表へ出す」「あいさつを活発に！」など、とて 

も多くの思いを込めています。生徒会本部では、多くの場面でより良い考えを発信した 

り、生徒朝会等でスムーズな進行ができるよう努力していきます。ぜひ、私たちと共に、 

より快適で多様な考えを共有できる学校を目指し、頑張っていきましょう！ 

各委員会委員長より 

3年学級委員会 

3年生全員が、お互い感謝し合い、自分の力を相

手のために使うことを目指して『お結び魂』を学年

スローガンに掲げています。最後の一年、個性豊か

なこの学年をさらに色鮮やかにできるように全力を

尽くしていきます。（3年学級委員長 岡林柚花） 

生活委員会 

今年度の生活委員会の活動目標は、『スクール革命

～過ごしやすい生活のために』です。この目標のも

と、皆さんの学校生活がより楽しく快適なものとな

るよう努め、皆さんとともにより良い学校を目指し

ていきたいと思います。（生活委員長 齋藤和奏） 

２年学級委員会 

学年をより魅力的な学年にするために、『仲間に

信頼～みんなを導く勇者であれ』という目標を設定

し、先日から“仲間に信頼プロジェクト”というも

のを立ち上げ、より良い学年を目指しています。 

    （2年学級委員長 長谷優那） 

図書委員会 

今年度の活動目標は『笑顔と本があふれる図書館

にしよう』です。コロナの影響でみんなの笑顔が減

ってしまったので、たくさんの本を読んでみんなが

笑顔になれるような図書館を運営していきます。 

（図書委員長 山田麗奈） 

１年学級委員会 

ぼくたち 1年学級委員会は、学年みんなの意見を

聞いたり、みんながどうすればより良い生活を送れ

るのかを考えることをしていて、みんなが過ごしや

すい学年にできるよう頑張りたいです。よろしくお

願いします。   （1年学級委員長 住友光喜） 

保健美化委員会 

保健美化委員会では、石けんの点検、補充、花壇の

水やりなどの当番活動をみんなで協力して取り組み

ます。手洗いや換気の呼びかけに力を入れ、安全で

きれいな学校を保つために、当番活動を継続して取

り組みます。   （保健美化委員長 吉川智乃） 

体育祭委員会 

今年度の体育祭委員会の活動目標は『燃えろ上郷

魂～白熱・情熱・灼熱 2021～』です。この目標に

は、今年度の体育祭を熱く盛り上げ、心を一つにみ

んなでがんばっていきたいという想いが込められて

います。     （体育祭委員長 小日向魁源） 

放送委員会 

こんにちは。放送委員会です。今年の放送委員会

の活動目標は、『マスク越しのｙｅｌｌ～離れてい

ても声はそばに～』です。マスク越しでも皆さんに

笑顔と元気を届けられるように頑張ります。 

（放送委員長 角田加奈） 

文化祭委員会 

今年度の文化祭委員会の活動目標の『Ｈ and M

ハピネス アンド ミュージック』を達成するため

に、仕事を積極的に行うこと、みんなの意見を取り

入れること、手本となり支えることを、特に頑張っ

ていきたいと思います。（文化祭委員長 間宮 悠） 

福祉委員会 

今年度の福祉委員会の活動目標は、『一人はみんな

のために、みんなは一人のために』です。福祉委員

会は、みんなが手を挙げ自分の意見を発表できるよ

うな温かい雰囲気の委員会をめざしています。 

（福祉委員長 前田紗希） 



体育祭に向けて 上郷魂～白熱・情熱・灼熱～   体育祭実行委員長 赤澤 恵美子 

 今年度の第７回体育祭は６月４日（金）に行われ 

ます。学校では、5月からは昼休みに大縄練習が始 

まり、体育祭に向けての雰囲気が高まってきていま 

す。各学年、記録がなかなか伸びなかったり、跳べ 

る回数も安定しなかったりですが、ようやくクラス 

の課題がわかってきて、回数も伸びてきたところで 

す。3年生は合計で 150回を目指すクラスもあります。今年度は、生徒会スローガンである『ドリル２１

～Ｆｒｏｍ Ｔｈｅ Ｆｉｒｓｔ Ｗｏｒｄ』のもと、体育祭委員が「上郷魂～白熱・情熱・灼熱～」とい

うスローガンを掲げ、全力で盛り上げています。今年度もコロナ禍での開催になりますが、準備段階から当

日まで工夫して取り組んでいきます。精一杯楽しんでもらえたらと思います。 

 

体育祭 １学年種目「ＳＤＴ」に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭 ２学年種目「台風の目」に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭 ３学年種目「つなごう絆リレー」に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生では、SDT（ソーシャルディスタ

ンス玉送り）という、ダンボールでバラン

スボールを運ぶ種目をやります。 

クラスで取り組む大縄では、上級生の様

な回数は跳べないけれど、息をそろえて回

数よりも「一致団結」を目標にして頑張り

ます。 （1年体育祭委員 森 大拳） 

 

（１年学年代表 長谷川来実） 

２年生の学年種目は、台風の目です。

1 本の竹を３人で持ち、コーンを回っ

たりして順位を競います。学年でプレ

レースをしたとき、どのクラスも協力

して楽しくできている様子が見られて

います。本番も頑張ります。              

（体育祭副委員長 長谷川来実） 

 

（体育祭副委員長 小日向魁源） 

３年生の学年種目は「つなごう絆リ

レー」です。この競技は全員で参加し、

縄跳びやバスケットボールなど、いろ

いろな種目でバトンをつなぎます。競

技をやっている人も、見ている人も楽

しめる競技になっています。 

（体育祭委員会書記 上林明日香） 

（体育祭委員長 燈村颯斗） 



１年校外学習・PAA に行ってきました      １学年校外学習担当 関口 一樹 

 ５月１８日（火）に、１年生にとっては入学して初めての校外学習、PAA（プロジェクト・足

柄・アドベンチャー）に行ってきました。スローガンは『深めよう絆～新たな第一歩～』でした。

天気が心配されましたが、到着した際には青空も見られ、無事に屋外で活動することができました。 

 「なりたいクラスになるための１日」、「メンバーと協力することの大切さを学ぶ１日」とだけ伝

えられて、何をするのかドキドキしながら臨んだ１年生たち。最初はぎこちない様子も多少見られ

ましたが、様々な課題に取り組む中でグループのメンバーとも打ち解け、１日が終わる頃には皆が

達成感を得ることができました。振り返りには、「今後の学校生活に活かしたい」という言葉が多

く見られましたので、それを職員一同で見守りながら、一緒に成長していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

学校評議員紹介               

 

スクールカウンセラー相談予定日  

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。 

不明な点等ございましたら、生徒指導専任教諭 木 村 までご連絡ください。 

上郷中学校電話番号 ８９２－２４７８ 

相談場所： 心の相談室・教育相談室         

相談日： 6月９日（水）、１６日（水）、２３日（水）、３０日（水） 

 

来月以降の主な予定 

６月 １日（火）  体育祭予行          １６日（水）～１８日（金）  1学期期末試験 

  ２日（水）  開港記念日 （休校）      ２１日（月）～7月９日（金） 教育実習 

   ４日（金）  第 7回体育祭（雨天順延）   ２４日（木） 歯科検診      

７日（月）  生徒朝会          ２５日（金） 生徒総会 

１０日（木）～１５日（火） 放課後学び場事業  ２９日（火） 区国際平和スピーチコンテスト 

 

学校校納金のお知らせ 

 上郷中学校をより良くするために、地域や保護者の代表者による学校評議員会を今年度も設置し、年に

数回の会合で貴重なご意見を戴きたいと思います。今年度の評議員の方々を紹介します。 

上郷東連合町会 芦川弘会長、上郷西連合町会 黒木さち子会長、現 PTA 野村めぐむ会長、現 PTA 住友

美幸副会長、現ＰＴＡ行木佐和子副会長の５名となります。よろしくお願いします。 

～6月のゆうちょ銀行からの引き落とし日～ ご準備をお願いいたします。 
 
      6 月 1０日（木） 引き落とせなかった場合は、25 日（金） 

 

 


